

# Muna Götze als Dozentin nach Saudi-Arabien

„Der Blick hinter die Kulissen der Kunstakademie unserer Nachbarstadt war für mich ein nachhaltiges Erlebnis“, beschreibt die Nideggerer Künstlerin **Muna Götze** ihren Besuch an der Internationalen Kunstakademie Heimbach. Die erfolgreiche Malerin, die sich in kürzester Zeit auch international einen renommierten Namen erarbeitete und jüngst auch zur stellvertretenden Vorsitzenden des Nideggerer Kunst- und Museumsverein gewählt wurde, besuchte die Heimbacher Kunstakademie. „Die Atmosphäre, die hervorragenden Möglichkeiten der Aka-

demie und vor allem die inspirierende und lehrreiche Art des Dozenten **Andreas Bliemel** führten unweigerlich dazu, dass ich bleiben und teilhaben wollte“, so Muna Götze. Ihre Erfahrungen, die sie während der Zeit in Heimbach machen konnte, wird sie in Kürze als Dozentin eines Workshops in Saudi-Arabien umsetzen. Auf dem Foto: Akademie-Chef Prof. **Dr. Frank Günter Zehnder** (2.v.l.) diskutiert zusammen mit dem Dozenten **Andreas Bliemel** Muna Götze (l.) und Kursteilnehmerinnen über die Kunstwerke.

Foto: van Londen

